

FIGAROSCOPE

25 Septembre 1996

allex-y

Vendredi 27

PERDU DE VUE ! Ce n'est pas un spectacle sponsorisé par TF1, c'est un « Bonbon acidulé » de Ricardo Sued au Théâtre de la Colline pour clouer le bec à ceux qui claquent qu'au théâtre on a tout vu. Là, on ne voit rien mais alors rien du tout. Mais dans la salle plongée dans un noir d'encre, les mots deviennent lumière et espace. « Une vie racontée est une vie sauvée » dit un vieux proverbe yiddish. L'imaginaire est juste attisé par quelques embûches (mais oui, des vrais qui rafraîchissent !), des clapotis joyeux de piscine ou l'aigre-doux d'un bonbon distribué. Pas de panique, chaque soir quelques claustros craquent. Il suffit de crier stop et on est reconduit à la sortie (voir lumières page 31.)